

Élection de Super mamie : un amour de grand-mère

L'élection de Super mamie du Roussillon a lieu demain, à 14 h 30 au gymnase de Grand stade les Capellans. Elle se déroulera en trois séquences qualificatives avec la présentation des candidates par leurs enfants, puis un hommage aux mamies par leurs petits-enfants et enfin le challenge durant lequel Super mamie s'illustre dans une de ses passions, un de ses talents artistique ou sportif. Amour, humour et émo-

tions seront au rendez-vous. Le public et un jury éliront leur Super mamie qui sera qualifiée pour participer dimanche 13 mai à Forges-les-Eaux à l'élection de Super mamie France 2018. L'élection sera suivie en 2^e partie d'un grand spectacle d'opérette. Les plus grands succès de Luis Mariano seront interprétés par le tenor Pierrogieri accompagné de son ballet.

► Entrée 5 €, gratuit -12 ans. Billetterie sur place.

Concours : les candidates en lice dimanche

● **Marie-Lou Madreny.**

(Cabanasse) : 68 ans, 1 fille, 1 petit-fils. Cette franco-espagnole ancienne ingénieur informatique et professeur de physique-chimie est active et sportive, elle partage son temps entre sa famille, le fitness, le golf, la danse, le ski et plusieurs associations.

● **Isabelle Fortea.**

(Rivesaltes). 88 ans, 4 enfants, 8 petits-enfants. Mamie au grand cœur, Isabelle aime les Castells de Baho, cuisiner pour ses petits-enfants et les suivre au sport, elle est investie pour la Croix-Rouge et adhère au club du 3^e âge de Rivesaltes. Elle chantera en espagnol et a cappella.

● **Anne Authié.**

(Ornaisons) : 54 ans, 1 fille, 1 petite-fille. Anne, employée de bureau aime le bateau et partage avec sa petite-fille cette activité parmi tant d'autres comme les promenades, la danse, se déguiser. Elle souhaite s'investir pour les Restos du

cœur et rêve d'être là au mariage de sa petite-fille.

● **Nicole Jouvin.**

(Le Barcarès) : 69 ans du Barcarès, 2 enfants, 2 petits enfants. Coiffeuse à la retraite, cette mamie sportive pratique le ski nautique et alpin, fait de la natation, peint, fait de la couture et des vidéos et aime cuisiner de bons petits plats. Elle est très impliquée dans la vie locale et a été mamie pour la première fois à 52 ans.

● **Brigitte Quicq.**

(Villeneuve-de-la-Raho) : 60 ans, 3 enfants, 4 petits-enfants. Brigitte, mamie toujours présente pour ses proches, pratique la danse, est décoratrice bénévole au sein de l'association Everydance, fait des dons à l'Unadev (Union nationale des aveugles et déficients visuels) et rêve de sauter en parachute. Elle dansera avec ses filles sur une chanson de Calogero sur scène.